

## Metode Penelitian

Metode penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah penelitian Kualitatif. Sugiyono (2015) yang mengartikan bahwa penelitian kualitatif lebih cocok digunakan untuk jenis penelitian yang memahami tentang fenomena sosial dari perspektif partisipan. Secara sederhana, dapat pula diartikan sebagai penelitian yang lebih cocok digunakan untuk meneliti kondisi atau situasi si objek penelitian. Menurut Moleong (2002), pendekatan kualitatif lebih mudah menyesuaikan dengan kondisi lapangan, lebih peka terhadap perubahan pola/nilai dan bahkan data yang ada di lapangan. Penelitian Kualitatif adalah jenis penelitian yang temuan-temuannya tidak dapat diperoleh melalui prosedur statistik atau bentuk hitungan lainnya. Memahami dan menafsirkan makna suatu peristiwa interaksi tingkah laku manusia yang dalam situasi tertentu menurut perspektif dari peneliti itu sendiri. Dilakukan dalam situasi yang wajar (*Natural Setting*). Metode kualitatif ini lebih berdasarkan pada sifat fenomenologis yang memang mengutamakan penghayatan (*Verstehen*).

Metode kualitatif juga berusaha dalam memahami dan menafsirkan makna suatu peristiwa interaksi tingkah laku manusia dalam situasi tertentu menurut perspektif peneliti itu sendiri. Penelitian yang menggunakan penelitian kualitatif bertujuan untuk memahami obyek yang diteliti secara mendalam yang bertujuan untuk mengembangkan konsep sensitivitas pada masalah yang dihadapi, dan juga menerangkan realitas yang berkaitan dengan penelusuran teori dari bawah (*grounded theory*) dan juga mengembangkan pemahaman akan satu atau lebih dari fenomena yang akan dihadapi peneliti. Data yang dikumpulkan umumnya bersifat kualitatif. Informan dalam metode kualitatif berkembang terus (*Snowball*) secara bertujuan (*Purposive*) sampai data yang dapat dikumpulkan dianggap memuaskan atau jenuh (*Redundancy*). Metode pada penelitian ini juga menggunakan wawancara, yang dimana mewawancarai beberapa sumbernya langsung yaitu manusia silver. Wawancara ini berlangsung pada siang hari di jalan raya sekitaran Bintaro Tangerang Selatan.